
15　「広報ながくて」について、ご意見、ご感想等をご記入下さい。（自由記載）

特になし

今のままでも十分。

紙の情報発信は必要なものだと思うが、いらない人に人にはゴミになってしまう。双方向でやり
とりできる仕組みがあればなお良いと思う。

派手な色刷りは辞めた方が落ちついた広報誌になると思います

文化、スポーツイベント情報等の復活を望みます。

特に無し

申し込み先に、メールや電話とあるが、記載されてないことがよくある。
別途、HPとかで調べるのはとても不便なので、広報だけで情報が完結できるようにしてもらい
たい。

更なるパワーアップを期待。

いつも楽しく拝見しています。引き続きよろしくお願いします。

以前に比べ広報誌としてのボリューム(内容等）が半減しているように感じています。
特に最近は広報誌のコンセプトに欠け読者に何を感じて欲しいかが伝わってこない・・・。
内容面では別紙の「ぎかいたいむ」の方が身近な内容が多く時間を掛けて読んでいます。

以前よりだいぶん見易く、また楽しい感じになってよいと思います。

結果でなく、予定を中心に！！

カラーで写真付きで読みやすいです。

お年寄りの記事が多い印象があります。
読む人もその年代の方が多いと思うので それでいいかもしれませんが、若い年代の人は その時
点で興味が無くなってしまう。

なるべく目を通すようにしていますが、正直なところ読んだり読まなかったりしています。トッ
プページに興味があるものがあればという感じです。

いつも楽しみにしている。

なかなか難しいですが、
挨拶ができない大人が多い。
横断歩道がないところを平気で渡る。

他の市や県の人にも人気になるような魅力のある紙面を。イベントを企画したり、観光名所を案
内したり



スポーツ教室の掲載がなくなったので残念です。

市主催の行事などは，必ず広報誌に載せて，市民に平等に告知すべき。例えば，1年程前から
「テニス教室の募集」は掲載されなくなった。これでは一部の人だけが，利益を受けていると言
われても仕方が無い。

写真が多いい 可。 文字サイズ少し大きく。記事でけのページを減らす。

子育て関連の記事を掲載して下さい。子育て支援アプリだと、新着情報が入ると流れてしまい、
見落としてしまうこともあります。

地域を好きになるヒントがたくさんありそうなので参考にしています。

いつも魅力的な紙面づくりありがとうございます。
今後もがんばってください。

見やすい事、情報がすぐわかりやすい。

私がはじめて長久手のホームページみた時よりも格段に見やすくレイアウトもよくなっています
し、力を入れているのが分かります。
長久手の良さをもっと②こちらのホームページに掲載していただけたら嬉しいです。

今後も頑張って下さい

今後も頑張って下さい

これからも楽しく拝見できるように宜しくお願い致します

新しい広報が届いて、古い広報を雑ごみで捨てるのが、もったいなく思います。
ネットで読める環境にある世帯は自己申告制で広報を辞退してもらい、配布数を削減してみては
どうでしょうか(ごみなど新年度に伴う配布物をどのようにするか問題ですが)。

殆どすべての記事に連絡先が記載されていて良い。
項目の凡例は全てのページにあった方が良いと思います。

ページ数は少ないかなと思いますが内容が充実していますね、表紙もカラーで良いと思います


